



Kristen WALKER PAINEMILLA

Candidate for IUCN Commission Chair, Commission on Environment, Economics and Social Policy (CEESP)

The time is now!

Our planet is in crisis. With increased tropical forest loss at an all-time high, overexploitation of the ocean, the ongoing climate crisis and violence growing toward those who are defending our only planet, there is no time more important than now to act. We must mobilize the Union around *One Nature, One Future!* At the centre of this mobilisation are people, from governments to communities, academia and non-governmental organisations and importance of recognising the power youth for transformational change.

People and Conservation

I have dedicated my entire professional career to working at the interface of biodiversity conservation and people through fieldwork in Chile, to my role as Senior Vice President of the Center for Communities at Conservation International and through my engagement with IUCN since 1999 and with the Commission on Environment, Economics and Social Policy (CEESP) since 2009. I have been proud to lead CEESP since the Hawaii World Conservation Congress and feel even more equipped to support the IUCN Union in the important times ahead. I know first-hand from my experience work with communities, governments and scientist, when we work collectively, enable effective participation and support a diversity of voices to achieve conservation outcomes, we come up with solutions that benefit everyone and benefit nature. *People must be part of the equation in conservation if we are to stem our planetary crisis.*

Mobilising Our Networks

If elected for the 2021–2024 quadrennium, I will actively mobilise and engage the CEESP network, work across commissions, IUCN Members, the Secretariat, youth and other stakeholders to develop and implement IUCN knowledge products at local, national and regional levels to catalyse change through people-centred conservation action that achieves the IUCN *Nature 2030* Programme and enables the next generation of conservation activists.

Il est plus que temps d'agir !

Notre planète est en crise. Avec une perte accrue de forêts tropicales à un niveau sans précédent, la surexploitation des océans, la crise climatique en cours et la violence croissante envers ceux qui défendent notre seule planète, il est plus que temps d'agir. Nous devons mobiliser l'Union autour du mot d'ordre « Une nature, un avenir » ! Des gens de tous les milieux se trouvent au cœur de cette mobilisation, des gouvernements aux communautés, des universités aux organisations non gouvernementales, et il est important de reconnaître le pouvoir de la jeunesse pour le changement transformationnel.

Les gens et la conservation

Pendant toute ma carrière professionnelle, j'ai travaillé à l'interface de la conservation de la biodiversité et des populations humaines, par le biais d'un travail de terrain au Chili, de mon rôle de vice-présidente principale du Centre pour les communautés de Conservation International et de mon engagement auprès de l'IUCN depuis 1999 et de la Commission des politiques environnementales, économiques et sociales (CPEES) depuis 2009. Je suis fière d'être à la tête de la CPEES depuis le Congrès mondial de la nature de Hawaï et je me sens encore plus apte à apporter mon soutien à l'Union lors de la période importante qui s'annonce. Je sais d'expérience, ayant travaillé avec des communautés, des gouvernements et des scientifiques, que lorsque nous œuvrons collectivement, que nous mettons en place une participation effective et que nous soutenons une pluralité de voix pour obtenir des résultats en matière de conservation, nous trouvons des solutions qui bénéficient à tout le monde ainsi qu'à la nature. *Les gens doivent faire partie de l'équation de la conservation si nous voulons endiguer notre crise planétaire.*

Mobiliser nos réseaux

Si je suis élue pour la période quadriennale 2021-2024, je mobiliserai et engagerai activement le réseau de la CPEES, je travaillerai avec les commissions, les membres de l'IUCN, le Secrétariat, les jeunes et les autres parties prenantes pour développer et mettre en œuvre les produits du savoir de l'IUCN aux niveaux local, national et régional, afin de catalyser le changement par le biais d'une action de conservation centrée sur les personnes qui réalise le Programme *Nature 2030* de l'IUCN et forme la prochaine génération de militants de la conservation.

¡Es hora de actuar!

Nuestro planeta está en crisis. Con la pérdida ingente de bosques tropicales a un nivel sin precedentes, la sobreexplotación de los océanos, la crisis climática en curso y la violencia creciente hacia quienes defienden nuestro único planeta, el momento es más importante que nunca y es hora de actuar. ¡Debemos movilizar la Unión en torno al lema “Una Naturaleza, Un Futuro”! En el centro de esta movilización están las personas, desde los gobiernos hasta las comunidades, desde el mundo académico hasta las organizaciones no gubernamentales, y es importante reconocer el poder de la juventud para operar un cambio transformacional.

La gente y la conservación

He dedicado toda mi carrera profesional a trabajar en la interfaz entre la conservación de la biodiversidad y las personas, a través de trabajo de campo en Chile, mi función de Vicepresidenta Principal del Centro para las Comunidades de Conservation International y mi compromiso con la UICN desde 1999 y con la Comisión de Política Ambiental, Económica y Social (CPAES) desde 2009. Me enorgullece dirigir la CPAES desde el Congreso Mundial de la Naturaleza de Hawái y me siento aún más preparada para apoyar a la Unión en los momentos importantes que se avecinan. Sé por experiencia, habiendo trabajado con comunidades, gobiernos y científicos, que cuando obramos colectivamente, posibilitamos una participación efectiva y apoyamos una diversidad de voces para lograr resultados de conservación, llegamos a soluciones que benefician a todos y también a la naturaleza. *La gente debe formar parte de la ecuación de conservación si queremos atajar nuestra crisis planetaria.*

Movilizar nuestras redes

Si soy elegida para el período 2021-2024, movilizaré e involucraré activamente a la red de la CPAES, trabajaré con las comisiones, los miembros de la UICN, la Secretaría, los jóvenes y otras partes interesadas para desarrollar y aplicar los productos del conocimiento de la UICN a nivel local, nacional y regional, para catalizar el cambio mediante una acción de conservación centrada en las personas que realice el Programa *Naturaleza 2030* de la UICN y dé cabida a la próxima generación de activistas de la conservación.x